



Stift Klosterneuburg, 19. Juni 2021

## Augustiner-Chorherr Martin zum Diakon geweiht

**Augustiner-Chorherr Martin Hoang erhielt am Samstag den 19. Juni 2021, durch seine Exzellenz Markus Bernt Eidsvig, Bischof von Oslo und Augustiner-Chorherr des Stiftes Klosterneuburg, die Diakonenweihe in der Stiftsbasilika Klosterneuburg.**

### Mag. MARTIN Hoang Can.Reg.

Nguyen Ngoc Hoang wurde am 31. Oktober 1973 in Nghe An in Vietnam geboren und am 4. November in Thuong Nam getauft. Nachdem er nach Österreich gekommen war, trat er in den Orden der Barmherzigen Brüder ein. Er lernte Deutsch und absolvierte eine Krankenpfleger Ausbildung. Nach einigen Jahren verließ er aus eigenem Wunsch den Hospitalorden des Heiligen Johannes von Gott und kam 2011 als Postulant in das Stift Klosterneuburg.

Am 27. August 2012 fand die Einkleidung statt, er wurde in das Noviziat des Stiftes Klosterneuburg aufgenommen und erhielt den Ordensnamen Martin.

Am 28. August 2013 legte er die Einfache Profess ab und begann im Oktober seine theologische Ausbildung an der *Philosophisch-Theologischen Hochschule* in Heiligenkreuz, wo er im Überdiözesanen Priesterseminar *Leopoldinum* weilte.

Am 28. August 2016 legte Martin die Ewige Profess ab. Seit 26. Februar 2019 ist Martin Österreichischer Staatsbürger. An der Theologischen Hochschule Heiligenkreuz schloss Martin Hoang am 24. März 2021 das Diplomstudium der Fachtheologie als Magister ab.

Am 19. Juni 2021 erhielt Martin Hoang, durch seine Exzellenz Markus Bernt Eidsvig, Bischof von Oslo und Augustiner-Chorherr des Stiftes Klosterneuburg, die Diakonenweihe in der Stiftsbasilika Klosterneuburg.

**Gruppenfoto:** Bischof Markus Bernt Eidsvig Can.Reg. und der frisch zum Diakon geweihte Martin Hoang Can.Reg.  
Copyright Stift Klosterneuburg, Abdruck honorarfrei

Walter Hanzmann  
Stift Klosterneuburg – Pressesprecher  
T: +43 2243 411-182, M: +43 676 / 447 90 67  
E: [presse@stift-klosterneuburg.at](mailto:presse@stift-klosterneuburg.at), [www.stift-klosterneuburg.at](http://www.stift-klosterneuburg.at)

*Das Stift Klosterneuburg wurde 1114 gegründet und 1133 den Augustiner-Chorherren übergeben, um ein religiöses, soziales und kulturelles Zentrum zu bilden. Das Stift ist heute ein wichtiges kulturtouristisches Ziel, eine religiöse und soziale Institution und ein bedeutender Wirtschaftsbetrieb. Es besitzt unter anderem das älteste und eines der renommiertesten Weingüter Österreichs.  
Informationen: [www.stift-klosterneuburg.at](http://www.stift-klosterneuburg.at)*